Lanza Creel llamado a la 'reconciliación'

PERLA MARTINEZ

MONTERREY.- De gira por Nuevo León, el diputado panista Santiago Creel se ofreció ayer como conciliador, y planteó rescatar al País de un Gobierno "de muerte" que, según dijo, dejará Morena en 2024.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja aseguró en entrevista que tiene la experiencia en la integración de coaliciones que permitirán reconstruir a México.

"De la 4T no se puede hablar más que un gobierno de la muerte, un gobierno de violencia y un gobierno de odio y de resentimiento", sostuvo.

"Por eso quiero ser Presidente de México, para reconciliar a los mexicanos, para reconstruir sus instituciones, y porque creo que debo serlo y lo debo, porque concibo a la política como un deber para corregir lo que hoy está torcido".

El aspirante presidencial

del Frente Amplio por México subrayó que no había otra opción para poder enfrentar a la 4T el próximo año, que unirse al PRI y al PRD.

"(Solos) podríamos haber ganado algunos estados y quizá el mayor número de distritos. Sí, pero no se trata qué puede lograr un partido como partido, sino qué puede lograr México", expresó.

"Ésa es la pregunta, y para respondernos esta pregunta, para lograr llegar a cambiar a México, era indispensable no asumir riesgos. Entonces, es mejor ir juntos, que esa unidad nos dé la fuerza, y en este momento no privilegiar el interés del partido, sino subordinarlo al interés en México".

Más tarde, en rueda prensa, señaló que para alcanzar el objetivo se aliarían con quien fuera, pero con los dos partidos con los que van de la mano les sobra para ganar el siguiente año.

"La congruencia es México", apuntó, "y si nos necesitamos aliar con quien sea, nos vamos a aliar.



El aspirante presidencial panista se reunió con integrantes del Frente Cívico Nacional y Poder Ciudadano en Monterrey.

"Nos sobra para (ganar) la Presidencia. ¿Y por qué lo digo? Porque en el (20) 21 la Oposición en conjunto obtuvo 23 millones de votos contra 21 (de Morena)".

El ex Secretario de Gobernación llegó la noche del miércoles a la entidad, y en Escobedo se reunió con simpatizantes.

Ayer por la mañana estuvo con panistas y vecinos en Santa Catarina, y por la tarde con integrantes del Frente Cívico Nacional y Poder Ciudadano en el hotel Crowne Plaza.

En entrevista, Creel consideró que la salida de aspirantes del Frente Amplio no debilita el movimiento.

"No está mal", sostuvo,

"porque vamos a focalizar la atención en tres personas al final del día, que es la segunda aduana del método, tres y eso nos va a permitir ir nivelando la cancha con quienes son las 'corcholatas' o los aspirantes de Morena".

Ante voces que demandan unidad para que sea la senadora albiazul Xóchitl Gálvez quien encabece al Frente, Creel reiteró que no se bajará, y que la competencia es bienvenida.

Sobre los morenistas, dijo que no tiene preferencia por alguno.

"Me da lo mismo. Son exactamente lo mismo. Nadie va a romper con la estrategia de abrazos y no balazos", afirmó.